

Estimados Lectores

Desde el inicio del año 2013, lectores y autores pueden acceder a la Revista Educación Física y Ciencia desde el Portal de Revistas de la FaHCE y desde el Portal de Revistas Científicas de la UNLP. Durante el corriente año avanzamos en la consolidación del formato semestral de publicación digital y además, presentamos un número especial en papel con el contenido de los dos semestres de 2013. Continuamos llevando adelante una política de acceso a nuevos escenarios digitales, avanzamos en la difusión a nuevos lectores, en la inauguración de vínculos con redes sociales generales y en propuestas de interacción online. También ampliamos las posibilidades de visualización de contenidos desde nuestro blog con entradas para la difusión de actividades asociadas a la revista y la navegación por sitios de interés. Finalmente anunciamos el inicio de propuestas de eventos relacionados. En el segundo semestre de 2014 daremos forma a la primera jornada de escritura en Educación Física en publicaciones periódicas de acceso abierto, con el objetivo de propiciar el encuentro de editores, autores y lectores de publicaciones seriadas con tópicos afines a la Educación Física y de generar un espacio de diálogo para la construcción de redes temáticas.

Santiago Achucarro | Director de la Revista Educación Física y Ciencia

Ezequiel Cambor | Codirector de la Revista Educación Física y Ciencia